

# WARTA

## Dikawal Ketat Polres Tanah Karo, Pendaftaran Bacabup dan Wabup Aman dan Kondusif

Anita Manua - [KARO.WARTA.CO.ID](http://KARO.WARTA.CO.ID)

Sep 1, 2024 - 19:36



Foto bersama usai penutupan pendaftaran Bacabup dan Bacawabup Karo, Kamis (29/08-2024) di Kantor KPUD Karo

KARO - Pendaftaran bakal calon bupati dan wakil bupati (bacabup dan bacawabup), yang diselenggarakan Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Karo, Selasa-Kamis (27-29/08-2024) dapat berlangsung dengan aman dan kondusif.

Hingga pendaftaran resmi ditutup KPU sekira pukul 23:59 WIB, keamanan dan ketertiban masyarakat, mulai dari relawan, partai politik (Parpol) yang mendukung paslonnya masing-masing sangat profesional.

Untuk itu, personel Polres Tanah Karo yang langsung dipimpin Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik, mengucapkan terima kasih atas kerjasama masyarakat yang terlibat dalam pagelaran tahapan pendaftaran jelang pemilihan kepala daerah di Kabupaten Karo.



"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah bekerjasama dalam menjaga ketertiban selama tahapan pendaftaran ini," ujarnya.

Ia juga berharap, kerjasama dapat terus terjalin hingga seluruh rangkaian Pilkada 2024 selesai. "Semoga kerjasama ini terjalin hingga pilkada selesai," sebutnya didampingi Dandim 0205 TK Letkol Inf Ahmad Afryan Rangkuti, usai meninjau proses pendaftaran di hari terakhir.

Sementara, Ketua KPUD Karo, Rendra Gaulle Ginting mengungkapkan, bahwa ada tiga pasangan calon (paslon) yang telah mendaftar.

"Pasangan calon yang telah mendaftar diantaranya Tino Mimana Sinuraya - Onasis Sitepu, Brigjen (Purn) Antonius Ginting - Komando Tarigan dan Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit," jelasnya.

Dikatakannya, dengan ditutupnya tahapan pendaftaran. Maka selanjutnya akan dilakukan test kesehatan di Rumah Sakit di Medan.

"Tentunya kita sebagai warga negara indonesia yang baik, patut mendukung pilkada 2024. Keamanan dan ketertiban perlu dijaga bersama, meskipun Polres Tanah Karo akan selalu memantau proses demokrasi pilkada 2024," tutupnya dibarengi foto bersama.

(Anita Theresia Manua)